



Anuncia Morena a ocho precandidatos al Senado

MARIO DELGADO INFORMÓ que se tiene hasta el 18 de enero para definir las candidaturas

FRANCISCO MENDOZA
nacion@contrareplica.mx

El partido Morena anunció este miércoles quiénes son sus ocho primeros precandidatos únicos de la “Cuarta Transformación” a primera fórmula del Senado. Asimismo, informó cómo es que el partido en el poder logrará seleccionar al resto de aspirantes en los otros estados.

Mario Delgado Carrillo, presidente nacional de Morena, dio a conocer la decisión de registrar formalmente a ocho precandidatos únicos de la 4T a la primera fórmula del Senado de la República. Esto a partir de la regla establecida en el proceso de selección de candidaturas a la gubernatura, la cual dicta que tanto las segundas personas mejor posicionadas en las encuestas, como los precandidatos que fueron “bajados” por el criterio de paridad, podrían optar por una candidatura a la Cámara de Senadores.

Los elegidos para ocupar tales espacios son Omar Hamid García Harfuch, en Ciudad de México; Sasil Dora Luz de León Villard, en Chiapas; Francisco Ricardo Sheffield Padilla, en Guanajuato; Carlos Lomelí Bolaños, en Jalisco; Víctor Aureliano Mer-



La decisión de las entidades faltantes se llevará a cabo por encuestas. **Especial**

cado Salgado, en Morelos; Moisés Ignacio Mier Velazco, en Puebla; Manuel Rafael Huerta Ladrón de Guevara, en Veracruz; y Verónica Noemí Camino Farjat, en Yucatán.

En el caso de Tabasco, el partido decidió abrir la convocatoria para mujeres que aspiren a ser la primera fórmula al Senado. De esa manera, las interesadas podrán registrarse para participar los días 4, 5 y 6 de diciembre.

Respecto a las otras 23 entidades federativas de la República Mexicana, Mario Delgado dijo que esta misma semana se estarán terminando de realizar las encuestas para definir las candidaturas al Senado. En tanto, adelantó que al culminar esos ejercicios procederá la 4T a encuestar a la gente para saber a quién prefiere para las candidaturas a diputaciones federales,

pues todas las candidaturas al Congreso de la Unión deben estar definidas para el 18 de enero de 2024.

Tras darse a conocer esta información, Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad de Ciudad de México, confirmó su registro como precandidato único a primera fórmula del Senado. Al respecto, dijo que su compromiso es seguir trabajando por la ciudadanía, representando a la ciudad y defender sus intereses.

Por otra parte, dijo que el servicio a la nación es más importante que cualquier aspiración personal. En tanto, dijo que su principal objetivo es trabajar en beneficio de los mexicanos y aseguró que estará apoyando a Clara Brugada Molina para que gane en la capital y a Claudia Sheinbaum Pardo para lograr un mejor país. •